

## <2014年12月1日現在の出席回数状況>

2014年12月1日

### 1 小学生以下

10月31日～11月3日までの4日間、小倉七海さんの全日本カデット大会引率のため、道場の練習を休みにせざるを得なかった。大会等で私が不在の時、指導者の確保が必要だ。また、11月は学校行事もあり、道場を休みにはしないものの、各自練習休みも何日かあった。

それでも、菅沼姉弟は上記以外、ほとんど休まず練習に来ている。菅沼梨香ちゃんは、あと56回で1,000回の大台に到達する。素晴らしいことだ。翔太君も900回を突破した。

10月～11月は、青木実々ちゃんはもちろん、佐藤祥太君と児玉彩乃ちゃんが土日もほとんど休まず頑張ってきている。精神的な面でも大幅に向上しており、ボールにも勢いが出てきている。上位6名に続く佐原羽春君、長沼暖香ちゃん、安久津賢太君、瑞歩ちゃんも200回を超え、意欲的に練習に取り組んでいる。特に長沼暖香ちゃんは、練習時間も多くなり、課題意識を持って取り組んでいる。

また、週1回～2回のメンバーについても、楽しみながらも上達することの喜びを味わってもらえるようになればと思っている。

### 2 中学生

小倉七海さんは、中学生1人だけで小学生のメンバーとほとんど休まずに頑張っている。回数は12月に600回突破する見込み。回数だけでなく練習時間についても、22時まで頑張っている。高校生の男子が来る日は、21時以降高校生との練習時間も多し。

他の中学生の出席回数は極めて少ない。ここの道場に来ると七海さんと練習できるということで、意欲的な新会員が増えてほしいと思っている。

### 3 高校生

高校生の会員は1名増加。道場まで40分以上かかる遠いところから練習に来ている高校生がほとんど。そのため、回数を多くすることは困難なので、1回についての練習時間と内容を重視している。

冬期間の今後については、通うことがより困難なので、泊まっでの練習等の検討をしたいと思っている。

### 4 ラージ会員

高橋直樹さん500回突破、金田正子さんは400回突破、小関利子さんは300回突破。今年から会員になった須貝規子さんは先月100回突破した。先月から新たに3名会員が増え、ラージ会員計25名になった。木曜日以外は10名以上の日が多くなってきて大変活気が出てきた。